

El Morano continúa su formación para alcanzar la maestría en la tauromaquia

Escrito por Prensa El Morano. 29 de enero de 2015, jueves



Emilio López, conocido en el mundo taurino como El Morano en el mundo taurino, ha estado en tierras manchegas perfeccionando su técnica para alcanzar la categoría de matador de toros.

Su primer encuentro con tentador de ganado bravo tuvo lugar el pasado 25 de enero en la finca de Juan Sánchez, en Albacete, con vacas de Tomás Frías.



El novillero sin caballos se enfrentó con arte y valentía a dos cuatreñas. La primera le ofreció mucho juego, mientras que la segunda pronto se aquerenció a las tablas.

El Morano continúa su formación para alcanzar la maestría en la tauromaquia

Escrito por Prensa El Morano. 29 de enero de 2015, jueves

Emilio López, que nació en Galifa el 2 de octubre de 1995 y celebró su presentación de luces en La Aljorra el pasado 15 de junio, supo bajarle la mano con gusto a la primera vaca, a la que realizó una faena acorde con sus condiciones, improvisando en muchos momentos y gustándose en algunas fases. A la segunda logró sacarle alguna tanda corta y sujetarla por momentos en el lance de su muleta.



El de Galifa está siendo entrenado y preparado por el maestro Alfonso Romero Rocamora, al que sorprendió, al igual que al resto de presentes, su primer encuentro con ganado en el campo. El Morano también quedó satisfecho, aunque muchas ganas de seguir trabajando en el difícil camino hasta alcanzar la maestría en el arte de la tauromaquia.